



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.21 No.2284 2025.1.6

令和7年1月 第1例会 曇

開始点鐘 佐々木昭博会長
国歌斉唱 君が代
Rソング 奉仕の理想
四つのテスト 釧持 純一会員
お客様 原 啓様
(一社)かずさ青年会議所 理事長)
月輪 綾乃様
(一社)かずさ青年会議所)
グエン・ティ・キム・トゥ様
(米山奨学生)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2284	54	54	35	19	64.08%
2283	55	55	32	23	58.18%
前々回の修正	メイクアップ	1名			74.55%

(敬称略)

会長挨拶

佐々木昭博会長

明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、良いお年を迎えられた事とお慶び申し上げます。私は12月28日から1月3日まで7連休させて頂き、4日土曜日から仕事始めでしたが、9連休の会社が多いのか?お客さんからの電話が1本もなく、社内で去年の残務整理がはかどり、私自身はある意味有意義な仕事始めとなりました。それと年々お正月感を感じなくなっていく気がしているので、お正月気分を高める為に、篠塚会員の君式のおせちを注文して食べたり、大して見たくもない紅白歌合戦を見てみたり、三が日早めに人見神社さんへ初詣をしたりして、お正月気分を出そうと必死にあがいておりましたが、初日の出は朝起きられず断念してしまいました。



さて、本日からロータリーも下半期に突入します。次回例会では、各委員会別の下期活動計画発表となります。上期の活動内容を踏まえ、更にインパクトのある活動にして頂けたらと思います。また、来月2月9日には2790地区最大の行事である地区大会が開催されます。2790地区の全クラブが一堂に会し、ロータリー活動の機運を更に高める為のイベントです。第5グループ最大人数の君津ロータリークラブここにあり!と存在感を見せつける為にも全会員のご参加を改めて宜しくお願い申し上げます。特に、まだ参加された事のない方は是非参加して下さい。自身のロータリー感が変わると思います!改めて、2月9日の日曜日でございます。

今年、巳年は蛇が脱皮するさまから「再生と変化」の年とも言われております。君津ロータリークラブも今の時代に合わせた変化と進化を遂げながら、地元地域と日本、世界で必要とされる活動をしていきましょう!また、本日の新年夜間例会の開催に当たりましては、早見会員にお骨折り頂き、急遽ワシントンホテル木更津様で行う事が出来ております。改めて早見会員にお礼申し上げます。ありがとうございます。

このように、下半期も会員の皆様のお力添えを沢山頂きながらとなりますが、君津RCの会長職を全うしていきたいと思っておりますので、引き続きご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。それと今年の私個人の目標ですが、ゴルフでスコア80台を出す事!出せなかったらゴルフ辞めます!と皆様の前で宣言させて頂き、新年初例会の会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

会長報告

- 12月25日に愛児園のクリスマス会に参加し、子ども達にプレゼントを渡してきました。参加された会員の皆様、お疲れ様でした。また、同日にチャリティーオークションで集まった募金を歳末たすけあい募金として、千葉県共同募金君津市支会へ届けてきました。後程、社会奉仕委員会の秋元直樹委員長より報告をお願いします。

幹事報告

宮寄 慎幹事

〈配布物〉

1. 例会プログラム及び懇親会プログラム

〈報告〉

1. 1月8日(水)に君津商工会議所主催の新春賀詞交歓会が開催されます。
場所：新日本製鉄(株)東日本製鉄所君津地区本館
時間：15時～(受付：14時15分～)
出席：佐々木会長
宜しくお願いします。
2. 1月16日(木)第5グループ会長幹事会が開催されます。
場所：割烹旅館いち川
時間：15時～17時
出席：佐々木会長・宮寄幹事
宜しくお願いします。
3. 1月18日(土)地区国際奉仕セミナーが開催されます。
場所：千葉商工会議所 第2ホール
時間：13時～(受付：12時30分～)
会場出席：大川会長エレクト・内藤副幹事
Zoom出席：佐々木会長・秋元政寛国際奉仕委員長
宜しくお願いします。

〈回覧〉

1. 君津RC週報・第5グループ週報は、次回回覧致します。

委員会報告

社会奉仕委員会

「きみつ愛児園訪問及び歳末たすけあい募金の報告」

秋元 直樹委員長

昨年12月25日(水)に、きみつ愛児園のクリスマス会に佐々木会長、宮寄幹事、高島事務局、社会奉仕委員会より鈴木秀範副委員長、篠塚会員、秋元で参加して参りました。今回は、10名といつもより子ども達が少なかったのですが、サンタクロースからのプレゼントに大変喜



んで頂きました。写真撮影の際に、子ども達を抱っこして一緒に撮影すると笑顔になるのがとても印象的でした。抱っこしての写真撮影は、愛児園クリスマス会始まって以来初の出来事らしく、先生方にも大変喜んで頂きました。中でも、このようなイベントに怖がって毎回大泣きしてしまう子が、篠塚サンタには泣かずに抱っこされ、笑顔で写真撮影出来るという出来事がありました。この事に先生、保護者の方達が大変感激し目頭が熱くなっており、私も大変感動致しました。クリスマス会后、君津市役所に歳末たすけあい運動の募金として、チャリティーバザーの売り上げの一部を佐々木会長、高島事務局、秋元と一緒に届けて参りました。バザーにご協力頂きました会員の皆様、誠にありがとうございました。

以上、ご報告とさせていただきます。

私の記念日・誕生祝

1月の誕生祝

内山貴美子
小幡 倅
内藤 智介
秋元ゆかり
福島 大介

1月の記念日

内山貴美子
溝口 幸雄
森 敏広
吉野 和弘
武田富士子
鈴木 荘一
篠塚 知美



還暦の抱負&年男の抱負

富田 健司会員

本日は、新年初例会にて還暦としてのスピーチをさせて頂く事を大変光栄に思います。まず、還暦を迎えるにあたり、これまでの人生を振り返ると多くの素晴らしい経験と出会いがありました。家族、友人、そしてロータリークラブの皆さんとの出会いが、私の人生を豊かにしてくれました。特に、ロータリークラブでの活動を通じて、多くの学びと成長の機会を頂きました事に感謝しています。また、新たな1年を迎えるにあたり、これからの目標や抱負についてもお話ししたいと思います。昨年は地道に英会話とゴルフの練習を続けてきましたが、残念ながら成果が上がらず少し悔しい思いをしました。しかし、今年はこれまでの努力を实らせる年にしたいと考えています。これまでの努力を無駄にせず、さらに精進していく所存です。60歳という年齢が、あっという間に訪れた事に驚いています。実際には、まだ60歳という自覚があまりありませんが、これからも若々しい気持ちで挑戦を続けていきたいと思っています。これまでの経験を活かし、さらにロータリークラブの活動に貢献していきたいと考えています。

最後に、皆さんと共に新たな1年を迎える事が出来る事を大変嬉しく思います。これからもロータリークラブの一員として共に成長し、地域社会に貢献していきましょう。本日は、ありがとうございました。



青山 勝巳会員

こんばんは。明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。さて、60歳還暦というと、私が働き始めた時は未だ定年が60歳という事で会社を定年退職し、第二の人生を始める年齢でした。また、その当時は満コロという事もよく言われていて、定年を過ぎ第二の人生ではなく、そのままコロっと亡くなる方が多かったと思います。ですが、今は定年も65歳まで延長している企業も多く、中々ゆっくりと第二の人生に想いを馳せる事もない時代となりました。この時代を生き延びていく為にも、健康を第一に考え生活していこうと思います。ですので、今年の年男の抱負は月並みですが、体重を減らし健康に生活する事に致します。



話は変わりますが、毎年我が家では鹿野山神野寺に初詣に出かけています。その関係で昨年の前厄、今年の本厄の厄払いを神野寺に行ってきました。今年と一緒に厄払いに行ってくれたのが娘だけでした。本堂の中は非常に寒く、足先が痺れるような寒さの中厄払いをして頂き、清々しい気持ちで帰宅致しました。翌日、娘が高熱を出しインフルエンザA型を発症してしまい、娘からは「お父さんの厄が私に移った!」と文句を言われる始末でした。やっぱり人見神社で宮崎さんに厄払いをお願いすれば良かったと反省致しました。

話はそれましたが、今年を還暦ではなく3回目の成人式と考え、更に4回目の成人式を無事に迎えられるよう健康に留意し、皆さんと共に世界平和の為ロータリー活動に努めて参ります。ご清聴ありがとうございました。

吉野 和弘会員

2025年1月6日君津ロータリー年男巳年72歳吉野和弘、12年周期で年男が回ってきます。60歳の時でしたが、会社は目まぐるしく変わり、半沢ガス工業から東京ガスエネルギー(株)、現在はイワタニ(株)エネライフになりまして、会社では窓際族(古いかな)。あと生存していても15年位だと思いますので、やり残しのない人生を送る為にまず嫁を娶る事ですが、生き別れてしまいますし、こんな爺さんには無理があると思いますので、お茶飲み友達から探したいと思います。それから、2009年12月9日に取得したヘリコプターのライセンス、全然飛んでいませんので、航法、操縦、気象を勉強し直して、また復活させたいと思っております。同級生からは、まだ仕事はしているの?と言われるますが、そろそろ引退も考えつつ、仕事、奉仕、女性、なんでも興味を持ち、死ぬまで現役を通していきたいと思います。



永島 嘉嗣会員

今年72歳になります。玄々堂君津病院の名誉院長をしております、永島といいます。職業分類は外科医という事になっていますが、ずいぶん前に私の親友の手術に入ったのが最後で、その後は手術はしていません。君津ロータリーでは、シマ



ちゃんと呼ばれていますので、皆様宜しくお願いします。ちなみにこれは入会当初、明らかに私より年上の先輩方に先生と呼ばれるのを私が嫌がった為、今はOBとなった宮本さんがつけてくれたニックネームです。先日もある会員から、先生はまだ仕事をしているのかと尋ねられましたので、ここで改めて申し上げますが、月曜日は朝8時30分から外来を行っており土曜日まで働いています。確かに名誉院長というと、月に1~2回病院に顔を出して、職員に挨拶をするというのが一般的なイメージであろうと思います。せいぜい毎週月曜日ロータリーの例会のある日だけ、病院に来るのかなと思われる会員もいらっしゃるかもしれませんが違います。未だに私を頼ってくれる患者様がいらっしゃる事に感謝致します。入会当初は、他にも医師の方はいらっしたのですが皆様お辞めになり、現在当クラブには、私1人になりました。これからは勉強に励み、一般的な医療知識を皆様に提供したいと思います。他に医業健保組合という医療者が多く所属する健康保険組合があるのですが、その理事長も務めています。また、昨年から千葉県民間病院協会の理事長も務めています。私自身は、そういう仕事はあまり引き受けたくなかったのですが、病院の職員は私がそのような職に就く事を名誉と思い喜んでいて、その後押しもあり何とか務めています。

還暦の時は、まだ自分でも若い気でいましたので、威勢の良い抱負を持てたのですが、この年になるともうそうはいきません。出来るだけ長く病院勤務を続けて、その間は何とかロータリー活動も頑張ろうと思います。ただ自宅が多少遠方であり、その為参加しにくい場合があります。また、土曜日が勤務の為、土曜日に行われる様々な行事に参加出来ません。皆様のご配慮をお願い致します。それでは今年も宜しくお願い致します。

以上年男の抱負とさせていただきます。

ニコニコBOX

佐々木昭博 明けましておめでとうございます。今年も奉仕に、親睦に活発な君津RCでいきましょう!かずさ青年会議所 原様、月輪様、ご来訪頂きありがとうございます。

宮寄 慎 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。かずさ青年会議所 理事長 原啓様、月輪綾乃様、米山奨学生 グエン・ティ・キム・トゥ様、ようこそ君津RCへ。還暦の抱負、年

男の抱負の皆様、これからも元気にRCを支えて下さい。今後共宜しくお願い申し上げます。

吉野 和弘
小幡 倅 おめでとうございます。4日で76歳になりました。本年も宜しくお願い致します。

鈴木 荘一 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。

森 敏広 かずさ青年会議所 原啓様、月輪綾乃様、米山奨学生 グエン・ティ・キム・トゥ様、ようこそお越し下さいました。

小関 常雄 明けましておめでとうございます。1月2日に一般参賀に参加し、素晴らしい新年のスタートを切る事が出来ました。本年も宜しくお願い致します。

安田 学 富田会員、青山会員、還暦おめでとうございます!

永嶋 嘉嗣 年男の挨拶をさせて頂きました。今日は飲みますが、少しにしておきます。

福田 順也
秋元ゆかり 今年も宜しくお願い致します。皆様こんばんは。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

中野 賢二 今日、早めに木更津に着いてしまったので、篠塚会員の『庭鷄』に顔を出してきました。雰囲気も良く、美味しそうなお店でした。今度飲みに行こうと思います。

川村 優子 明けましておめでとうございます。本日の記念日の皆様、おめでとうございます。今年もロータリー活動を楽しみたいと思います。

石野 英人 明けましておめでとうございます。長い正月休みでリフレッシュ出来ました。今年も安全第一で頑張っていこうと思います。

大桃 哲郎 引き続き、会計担当として正確な手続きを行って参ります。本年も宜しくお願い致します。

馬場 孝弘 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。今年乙巳、更なる発展をしていきましょう。

鈴木 秀範 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。ロータリアンとして、

地域社会奉仕活動に尽力し、人間的、職業的に成長していける1年にしていきたいと存じます。会員の皆様にとって素晴らしい年となりますように!

富田 健司 還暦の抱負をスピーチさせて頂きました。実感がありませんが、これからも頑張ります。

早見 秀一 明けましておめでとうございます。本年も宜しく願い申し上げます。還暦の方、年男の方、誠におめでとうございます。※新会場はホテルがいいですね。

秋元 直樹 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しく願い致します。

高島 裕幸 明けましておめでとうございます。本年も宜しく願い致します。

松岡 靖 新年おめでとうございます。本年も宜しく願いします。比較のおだやかに年末年始を過ごせました。スパイク買いました!!

隈元 雅博 新年あけましておめでとうございます。記念日、誕生日、年男、年女の皆さん、おめでとうございます。青山さん、富田さん、素晴らしい還暦の豊富を聞かせて頂きました。年男の吉野さん、永島さん、坂本さん、良い年になりますように。今年も素敵な皆さんと共に、ロータリー活動を頑張って参ります!

青山 勝巳 本日還暦の抱負を述べさせて頂きました。また、赤の衣装を準備頂き楽しく着させて頂きました。これからは健康に留意し、皆さんとロータリー活動を続けたいと思います。

常住 賢二 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しく願い致します。長いと思った年末年始の休みも、過ぎてしまえばあっという間でした。

岡野 直美 今年も宜しく願いします。奉仕活動頑張ります。

釧持 純一 新年明けましておめでとうございます。皆様方には、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。本日の四つのテストのご唱和をさせて頂きまし

黒岩 靖之 た。新年あけましておめでとうございます。今年も宜しく願いします。インフルエンザには気を付けましょう。

大森 俊介 皆様、本年も宜しく願いします。(一社)かずさ青年会議所 原理事長、月輪専務、グエン・ティ・キム・トゥさんようこそ君津RCへ。本日1日楽しんでいって下さい。

篠塚 知美 明けましておめでとうございます。今年も宜しく願い致します。元旦、2日と人見神社にて屋台を出店させて頂きました。ご来店の皆様ありがとうございました。

木内 高茂 明けましておめでとうございます。本年も宜しく願い致します。



懇親会の様子

